

Global, Medio Oriente

Ministro de Petróleo de Kuwait ve un mercado más equilibrado hacia finales de este año



Este incierto panorama hace difícil para la OPEP y sus aliados tener un plan de abastecimiento claro para el segundo semestre del año. Fadhel aseguró que era muy pronto como para decir ahora si los productores de petróleo extenderán sus actuales objetivos de bombeo después de junio.

Aún hay incertidumbre sobre el crecimiento de la demanda debido a preocupaciones sobre el impacto de la guerra comercial entre EE.UU. y China en la economía mundial, mientras la producción de esquisto estadounidense sigue subiendo, aseguró Khaled al-Fadhel.

27 de Mayo de 2019, 10:10



Dubái. El mercado del crudo alcanzaría su equilibrio hacia finales del 2019, en momentos en que los inventarios mundiales caen y la demanda se mantiene sólida, pero el trabajo de la OPEP aún no termina, dijo a Reuters el ministro de Petróleo de Kuwait.

Aún hay incertidumbre sobre el crecimiento de la demanda debido a preocupaciones sobre el impacto de la guerra comercial entre Estados Unidos y China en la economía mundial, mientras la producción de esquisto estadounidense sigue subiendo, aseguró este lunes Khaled al-Fadhel.

Este incierto panorama hace difícil para la OPEP y sus aliados tener un plan de abastecimiento claro para el segundo semestre del año. Fadhel aseguró que era muy pronto como para decir ahora si los productores de petróleo extenderán sus actuales objetivos de bombeo después de junio.

La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), Rusia y otros productores que no pertenecen al cartel, un grupo conocido como OPEP+, acordaron reducir la extracción de crudo en 1,2 millones de barriles por día (bpd) por seis meses desde el 1 de enero, un acuerdo diseñado para frenar el crecimiento de los inventarios y la debilidad de los precios.

"Hay una gran ansiedad en el mercado hoy principalmente relacionada a preocupaciones de abastecimiento. Por ejemplo, aún está por verse el impacto de la decisión del Gobierno de Estados Unidos anunciada recientemente de no extender las exenciones a los mayores compradores de crudo iraní", dijo Fadhel en respuestas escritas a unas preguntas de Reuters.

También citó la posibilidad de nuevas sanciones de Washington sobre Venezuela, las tensiones políticas en Libia, el crecimiento de la producción de crudo de esquisto de Estados Unidos y la disputa comercial entre Washington y Pekín como razones para que se mantenga incierto el panorama para el suministro mundial y la demanda.

"Si analizamos los inventarios comerciales de la OCDE, creo que vamos por buen camino. Los inventarios OCDE están cayendo hacia el promedio de los últimos 5 años, y el nivel récord de conformidad alcanzado en abril por la OPEP y sus socios no OPEP ha jugado un rol significativo", aseguró.

El cumplimiento de los productores de crudo con el acuerdo de reducción de bombeo fue de 168% en abril.

"Pero aún tenemos trabajo que hacer. Creo que el mercado espera estar equilibrado durante el segundo semestre del 2019, más hacia finales del año", dijo el funcionario.

Citó la posibilidad de nuevas sanciones sobre Venezuela, las tensiones políticas en Libia, el crecimiento de la producción de crudo de esquisto de EE.UU. y la disputa comercial entre Washington y Pekín como razones para que se mantenga incierto el panorama.

Autor:
Reuters

Comentarios

0 Comments

Sort by



Add a comment...

Facebook Comments Plugin